



L'ALLIANCE GASPÉSIENNE
DES MAISONS D'AIDE
ET D'HÉBERGEMENT

La cicatrice

Témoignages

André Melançon, cinéaste

« Ces femmes et ces hommes qui, au moment du drame, ont connu quelques heures de compassion, ont ensuite sombré dans l'oubli et l'indifférence. »

Simon Lapierre, professeur agrégé, École de service social, Université d'Ottawa

« La cicatrice est un documentaire remarquable et extrêmement touchant, qui lève le voile sur un sujet qui est encore relativement peu connu : l'homicide des femmes par leur conjoint ou leur ex-conjoint. Avec toute la sensibilité nécessaire, il donne la parole aux enfants et aux jeunes qui ont perdu leur mère dans de telles circonstances. Il s'agit d'un excellent outil de sensibilisation qui met en lumière la nécessité de protéger et de soutenir les femmes et les enfants victimes de violence conjugale et, surtout, agir pour prévenir la violence et l'homicide conjugal. »